

prise dans ses propres filets, nous a ravi d'admiration, tant par l'intérêt du sujet que par le naturel déployé, par chacune des actrices.

Enfin, M. le rédacteur, je suis revenu de la Pointe-aux-Trembles, sous l'empire des plus heureuses impressions et je n'ai pas voulu jouir seul de mon bonheur;

Mon unique but est celui que vous poursuivez avec tant de zèle et de succès dans votre bonne et charmante petite "Gazette des Familles", édifier et parler au cœur. Comme vous le remarquez, mon style est en rapport avec les choses qu'il nous a été donné de voir; c'est à dire, sans fard, sans prétention; mais plein de franchise, de simplicité et de cordialité.

Heureuse la paroisse à qui Dieu a donné un pasteur selon son cœur, pour la guider durant de si longues années dans les voies du bien! Heureux le pasteur à qui Dieu a confié un peuple docile et fidèle, qui n'a qu'un cœur et qu'une âme pour aimer son Créateur et son représentant sur la terre! L'un et l'autre commencent ici bas, cette vie d'amour et d'union qui sera couronnée dans le ciel!

St. . . . 17 octobre 1872.

---

Il y a quelques semaines, on bénissait à l'Île d'Orléans, une cloche destinée à la nouvelle église de Ste. Pétronille. La cérémonie a été faite par Mgr. l'Archevêque, assisté des Rév. MM. Tardif, curé de St. Pierre et Bonneau, de l'archevêché. Sa Grâce a adressé la parole aux fidèles et leur a expliqué, en peu de mots, le sens des cérémonies par lesquelles l'église consacre les cloches qu'elle destine au culte.

Grand nombre de personnes s'étaient rendues de Québec au bout de l'Île, pour être témoins de cette cérémonie religieuse, ainsi que plusieurs membres du clergé, parmi lesquels MM. les abbés Laverdière, Pâquet, Laliberté, Collet, etc.

M. et Mde Jean Langlois et M. et Mde F. Audet étaient au nombre des parrains et marraines.

Les travaux de construction de la nouvelle église ont été poussés avec beaucoup d'activité et l'on espère que l'intérieur même sera terminé cet automne, ou de très bonne heure l'été prochain. Le site a été admirablement choisi; l'église est bâtie sur une hauteur d'où la vue s'étend sur toute la côte Beaupré, et sur Québec et Lévis. Elle est à dix minutes de marche, à peu près, du quai où aborde le bateau. On compte que le voisinage de cette nouvelle église engagera un grand nombre de familles à aller passer la saison d'été au bout de l'Île, qui, à rai-